

US30 38908.5 +40.00 (+0.10%)

DOLAR 3887.1 -3.4 (-0.09%)

MSCICOLCAP 1380.64^E +0.74 (+0.05%)

CAFÉ 1.17

Pico y Placa Medellín • Miércoles 2 y 0 2 y 0



Colombia

Actividades ilegales

Corrupción

Finanzas

Unidad Nacional de Gestión del Riesgo, Ungrd

Liga de Gobernantes Anticorrupción

Relaciones interpersonales

Contratos

Gobierno Nacional

Sobornos

Colombia

Gustavo Petro

Petro denuncia **corrupción en Ecopetrol, la Dian, el Fomag y la Fiduprevisora** y dice que la corrupción en varias entidades del Estado.



El presidente Petro está en gira de "Gobierno en Barrios Populares" en Barranquilla y Cartagena. Foto: Andrea Puentes, Presidencia.



El Colombiano

07 de mayo de 2024



[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

En medio de los escándalos de corrupción que sacuden al Gobierno, **el presidente Gustavo Petro** hizo una alocución presidencial este 7 de mayo en la que se refirió a diversas entidades del Estado.

“En estos momentos me enfrento a los anillos de la corrupción del FOMAG y la Fiduprevisora. **Billones de pesos de los maestros y de la Nación se han perdido en una red de contratistas que con cláusulas amañadas permiten pagar sin facturación.** La red se ha construido por años en las diferentes ramas del poder público y los órganos de control”, señaló el mandatario.

Lea también: [Estos son los chats entre Sneyder Pinilla y Andrés Calle para la supuesta entrega de 1000 millones de pesos](#)

Te puede interesar



Petro por fin reacciona a escándalo en la Ungrd: "Funcionario que llegue a robar, funcionario que se va"



¿Jugadita? Así buscan frenar investigaciones del CNE contra Petro por violación de topes de campaña



¿Crisis de Afinía podría llevarse por delante a EPM?



Ni que fuera mojarra en Cartagena: en El Poblado cobraron una arepa gratinada a \$160.000



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Con James Rodríguez renegado de São Paulo continúa la Copa Libertadores, ¿se ira de Brasil?



Petro denuncia **corrupción en Ecopetrol, la Dian, el Fomag y la Fiduprevisora** y dice que la

En medio de la alocución pregrabada desde Barranquilla, **el jefe de Estado también se refirió a Ecopetrol**: “Los hallazgos en **Ecopetrol** son profundamente alarmantes, por decenas de miles de millones de dólares, han salido recursos de la petrolera nacional para financiar personas, paramilitares y la política. **Ecopetrol es el escenario del gran desfalco de la Nación, encubierto permanentemente por órganos de control y sin investigación penal**”.

Sobre la DIAN reveló que “**existe un fuerte anillo de corrupción montado durante tres décadas entre dirigentes políticos, la Fuerza Pública, funcionarios de la DIAN y aduanas** que permiten la entrada masiva del contrabando. Se ha construido infiltrando campañas, incluso intentaron infiltrar la mía, fracasando en ello”.



Colombia

Controversial entrega de bicicletas con bidones en La Guajira: a Petro le recordaron el escándalo de los carrotaques de la Ungrd

Escándalo en la UNGRD

El mandatario también hizo referencia al escándalo más sonado por estos días, relacionado con la **Unidad para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD)**: “**Le pido a la Fiscalía investigar toda la contratación de la UNGRD en los últimos 8 años, con total celeridad**. Toda la información que ha recuperado mi gobierno sobre estos grandes hechos de corrupción administrativa ya se encuentra en la Fiscalía, y fue ignorada en la Fiscalía anterior. Asimismo, como la investigación de los recursos de la paz, el llamado OCAD-Paz. Este gobierno estará presto a colaborar con toda la información que sea necesaria”.

Además: Tras tragedia anunciada en La Mojana, Petro pide a la Fiscalía revisar contrato del dique 'Caregato'; ¿de qué se trata?

Y sobre la Fuerza Pública, el mandatario aseguró que “**casos entre funcionarios de la Fuerza Pública y las mafias del narcotráfico y el contrabando**. Se trata de una olla de corrupción inmensa donde aparece cada vez más la bandera de una Fuerza Pública honesta y al lado del pueblo”.

Finalmente, aseguró que **toda esta información conocida “implica remover las bases del poder político en Colombia”, pero que son necesarias para “abrirles paso a las reformas que benefician a las mayorías y garantizan la paz”**.

Al mismo tiempo que se emitía la alocución, **el presidente Petro estaba en un barrio de Barranquilla con parte de su gabinete y el gobernador del Atlántico, Eduardo Verano de la Rosa**, exponiendo a la comunidad varios anuncios.

“La estrategia de los barrios populares básicamente busca mantener ese vínculo directo con esos sectores más pobres. Es una manera de ganar legitimidad con la gente que supuestamente apoya las iniciativas de cambio”, considera la abogada y politóloga **Patricia Muñoz Yi**, directora de posgrados de la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales de la Universidad Javeriana.

Siga leyendo: Gobierno Petro anuncia medidas para bajar las tarifas de energía en la Costa Caribe



politiquería en la UNGRD es estructural



“Ni el Gobierno ni el presidente son cómplices”: MinInterior Velasco se fue en contra de Olmedo López



“Nos toma por sorpresa la decisión”: Galán por intervención de SuperSalud a subred



Luz María Múnera, la antioqueña que podría empezar a hablarle al oído a Petro sobre las regiones



Te recomendamos



¿Llegó la hora de la estocada? Se discute en último debate proyecto que busca prohibir las corridas de toros en Colombia



Procuraduría insiste en pedir la expulsión de Mancuso de la JEP y recusó a 7 magistrados



“El comercio con seres humanos no tiene justificación”: Gobierno tras anuncio del ELN de volver a...



Olmedo López no asistirá a declarar en la Fiscalía por escándalo de corrupción en la UNGRD



Utilidad para la vida



¡Pilas, empresarios! Esto es lo que debe validar antes de contratar proveedores y empleados



¿Estudiar en Canadá? El Mohawk College ofrece 13 posgrados para colombianos con salarios de hasta \$300...



¿Cuántos animales son muchos? Te contamos en qué consiste el síndrome de Noé



El fenómeno de las startups en Colombia: ¿qué las hace tan exitosas?



Para seguir leyendo

1 DÍA COMO HOY



< Anterior



Un día como hoy 8 de mayo

Las portadas de Un día como hoy hace 20 años y 50 años.

Siguiente >

hace 4 horas



“Nos toma por sorpresa la decisión”: Galán por intervención de SuperSalud a subred

El alcalde Bogotá se refirió a la intervención con fines de administración que anunció la Superintendencia de Salud a la subred de servicios de salud del centro y el oriente de Bogotá.



Galán también se refirió a otras decisiones que, para él, vulneran la autonomía de la capital. FOTO COLPRENSA



Camilo Acosta Villada

07 de mayo de 2024



El alcalde de Bogotá, Carlos Fernando Galán, se refirió desde un pronunciamiento en video en sus redes sociales a la decisión de la Superintendencia de Salud de intervenir la Subred Integrada de Servicios de Salud Centro Oriente ESE de Bogotá.

Le puede interesar: [Así le tocaría ir al médico con el modelo que propone el Gobierno.](#)



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Al respecto, dijo que en la administración distrital **“nos preocupan algunas decisiones sobre Bogotá que, en ciertos casos,** pueden afectar e incluso minar la autonomía territorial de nuestra ciudad”.

Sobre esto, dijo que luego de unas visitas que esa entidad había hecho a los prestadores de esa subred de la ciudad, habían acordado entre la SuperSalud y la Alcaldía que se haría un plan de mejora.



Salud

Adres hizo giro directo por más de \$3,9 billones a prestadores de salud en abril

“Acordamos trabajar en equipo y en ningún momento, durante esa reunión se mencionó la posibilidad de una intervención”, contó el alcalde.



Carlos F. Galán ✓
@CarlosFGalan · Seguir

